SE REFORZARÁ AL INE, RATIFICA DELGADO

Reforma electoral quedará lista en la primera semana de diciembre, confía Mier

El coordinador de Morena en San Lázaro asegura que sería muy grave para la democracia no atender el mandato del pueblo

DE LA REDACCIÓN

Sería grave para la democracia y para los partidos políticos no atender el mandato del pueblo, el cual quiere un Instituto Nacional Electoral (INE) que sea "más ciudadano, sin sueldos ofensivos ni privilegios", sostuvo el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

El legislador morenista confió en que la iniciativa de reforma en materia electoral quede lista la primera semana de diciembre, ya no en noviembre como había anticipado, "y de esta forma el próximo año tener las herramientas para seleccionar a los consejeros electorales que concluyen su periodo". Por medio de un comunicado, el líder del partido guinda en San Lázaro se refirió a la encuesta elaborada por el INE, en la que, subrayó, casi ocho de cada 10 mexicanos están a favor de la reforma electoral, y consideró que es muestra de que la ciudadanía también busca un menor número de legisladores y regidores; menor participación de los partidos en la conformación del Consejo y la elección de un menor número de consejeros electorales, además de reducir el financiamiento a los partidos políticos.

A la vez, expresó que "si Va por México se niega a participar y acompañar la propuesta de reforma electoral, se estaría dando un balazo en el pie". Después de considerar que los gobiernos anteriores convirtieron al Estado mexicano en un modelo de negocios, lo que llevó al órgano electoral a ser un "instituto obeso, lleno de vanidades", adujo que en la oposición "están más preocupados por mantener sus privilegios, los viejos vicios de la política y de la democracia, que por asegurar que vivamos en un país realmente democrático, por eso es urgente la reforma electoral".

Por separado, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, expuso que con la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo federal, "contrario a lo que ha declarado la oposición, se trata de reforzar al INE y no de desaparecerlo".

Luego de informar que esta fuerza política realizará una encuesta –con una empresa de alto prestigio– para "demostrarle a la derecha conservadora" que la población respalda la reforma, agregó que "la oposición lo que está haciendo es defender la red de complicidades que mantiene con la élite electoral".